

Gratwein: Musikklassen breiteten ihre Flügel aus

Tosender Applaus, eine bühnenreife Inszenierung und hochtalentiert musikalische Schüler zeichneten das Schlusskonzert der NMS Musikklassen Gratwein aus. Ein ganzes Feuerwerk an Funken sprang von den Jugendlichen auf die 500 Zuschauer über.

Den Song „Lift the wings“ (breite deine Flügel aus) von **Bill Whelan** suchten sich die Schüler als Motto des Abends aus. Er ist vor allem bezeichnend für die vierten Klassen, die mit Schulschluss von der NMS flügge werden. Bei aller Freude über den nächsten Schritt zum Erwachsenwerden, ein bißchen Wehmut über das Ausei-

nandergehen der Klassengemeinschaft war auch dabei.

Vampire faszinierten

Es ist stockfinster in der Mehrzweckhalle Gratwein. Langsam bringt eine Nebelmaschine gruseliges Licht auf die Bühne. Von hinten geistern zwei Dutzend dunkle Gestalten durch das Publikum. Durch die Nähe erkennt man: Es sind Vampire. Die 2a Klasse bringt Auszüge aus der schaurig-schönen Liebesgeschichte von Anna und Vampir Sebeißtian aus dem Musical „Kein Blut für Graf Broccoli“ zur Aufführung. Die Musik dazu kam live vom Eltern- und Lehrerorchester, die Gesamtleitung von **Johann und Rebekka Kohl**.



Der Chor sang ein dalmatinisches Volkslied, an der Harmonika: M. Kollmann.

Tanzperformance, Schulband und Chor

Die ersten Klassen wirbelten in einer unglaublich flotten Choreographie von **Angelika Röthel-Schmidt** und **Michaela Wiesenhofer** über die Bühne. Die Pädagoginnen legten damit das Bewegungstalent ihrer Schüler offen. Der Chor der 3a und die Schulband „Los Cravallos“ könnten auf jeder Seebühne auftreten. Die Leitung lag in den Händen von **Brigitte**

Krenn und **Wolfgang Wabscheg**. Den Schlussapplaus holte sich die vierte Klasse. Das titelgebende Lied sang der Mädchenchor, umrahmt von einer überzeugenden Boy-Perussion. **Daniela Rappold** und **Lisa Schauer** begeisterten mit einem Solo. Was für eine Nacht! **Paul Plantosar** an der Trommel war eine Größe für sich. Mit dem Konzert hat sich die NMS Gratwein wieder einmal selbst übertroffen. **E.E. ■■**

Erfolgreiche Frohnleitner bei Hip-Hop Meisterschaft



Meisterschaft und Charity: Edgar Kummer, Tanzschulbesitzer und Obmann des Vereins „Kinder für Kinder“ konnte einen Scheck in Höhe von 1.500 Euro an den Verein „Herzkinder Österreich“ übergeben. Foto: KK

Auch heuer war Kummer-Meine Tanzschule wieder Veranstalter der Österreichischen Meisterschaften in Hip Hop, Street Dance, Breakdance und Electric Boogie in Hartberg. Mehr als 700 Kinder,

Jugendliche und Erwachsene stellten sich den internationalen Wertungsrichtern in verschiedenen Kategorien. Dabei erreichte die Small Group "NEON" aus Frohnleitner den hervorragenden 4. Platz. **■**



Ausdrucksstark, kreativ und mit einer Leichtigkeit wirbelten die Schüler über die Bühne.



Die Hauptdarsteller von Graf Broccoli: Stefanie Rainhold, Tobias Hofer und Mattias Zöhler mit ihrem stolzen Lehrer Johann Kohl. Fotos (3): Edith Ertl